

2022新春 トップインタビュー



福山商事  
福山一郎社長

ふくやま・いちろう 1973年生まれ、那覇市出身。琉球大学卒。2004年福山商事入社、17年取締役を経て18年5月に代表取締役社長に就任。6月には株式会社福山ホールディングス取締役に就任。



美十  
酒井 宏彰 社長

さかい・ひろあき 1966年生まれ。京都府出身。92年、株式会社おたべに入社。工場長、副社長を経て、2018年7月東恩納組入社。2018年7月から同社代表取締役社長に就任。藤井四冠の対局観戦に夢中。



東恩納組  
東恩納 惟 社長

ひがしおんな・ゆい 1992年生まれ、那覇市出身。東京大学大学院修了(有機合成化学)。2018年積水化学工業に入社。2018年7月から同社代表取締役社長に就任。藤井四冠の対局観戦に夢中。



PHG琉球マネジメント  
佐藤 健人 代表取締役

さとう・けんと 1984年生まれ東京出身。ハイアツトリージェンシー那覇の総支配人および同社代表取締役、リーガロイヤル沖縄、オクマリゾート、琉球ホリゾーツ名城城泊を兼ねる。

2021年を振り返って。  
21年は約半年間にわたる緊急事態宣言の影響により、ハイアツトリージェンシー那覇沖縄、リーガロイヤルグラス、沖縄、オクマリゾートビーチ&リゾートの3ホテルとも、20年よりも厳しい1年でした。当社はグループ企業の多角化経営によって、社員の雇用を守り、定期昇給やボーナス支給も行うことができました。

糸満市に開業するホテルについて。  
22年夏に「琉球ホリゾーツ名城ビーチ」をオープンする予定です。

建設の設計監理のもの、フジタ・國場組JVおよび現場作業の皆さまの頑張りにより、コロナ禍でも順調に工事が進捗しています。当ホテルは那覇空港から車で20分近く、美しいビーチ

にも面しています。金華オーシャンビューパークに付きの客室が443部屋、プールが6つ、レストランが9つあります。チャペルを備え、結婚式、上質なサービスを提供するにはまさに理想的な環境が欠かせません。

## 琉球ホテル、今夏開業

にも面しています。金華オーシャンビューパークに付きの客室が443部屋、プールが6つ、レストランが9つあります。チャペルを備え、結婚式、上質なサービスを提供するにはまさに理想的な環境が欠かせません。

催できます。一般的観光客に加え、企業学会、国際会議の関係者にも沖縄に来ていたら、機会が生まれ、新しいマーケットを開拓します。

22年の計画や見通しについて。

せん。長く快適に仕事に集中できるよう、福利厚生の充実に努めます。140室を有する社員宿を設けるほか、仕事と子育てが両立できるように病児保育も可能な企業主導型保育所を整備します。最大60人のお子さまを預かることができ、夜20時までや日曜、祝日も

た装飾が目を引きます。

これまで沖縄では施設の規模や受け入れ態勢の点から大型イベントの誘致が難しい面もありました。しかし、当組J.V.および現場作業の皆さまの頑張りにより、コロナ禍でも順調に工事が進捗しています。当ホテルは那覇空港から車で20分近く、美しいビーチ

が入り、観光地としてのポテンシャルがあると感じています。この2年間は多くのお客様をお迎えできることで、確実に収益が上がりました。

沖縄への注目度がさらに高まるでしょう。新型コロナの感染が収束に向かえ

ます。琉球ホテル＆リゾート名城ビーチの開業に向けて、4ホテルが

一体となって力を合わせ盛り上げたい

と思います。

22年も社会貢献に取り組んでまいります。

例えは水道事業に関して、スマート

水道事業に取り組んでいます。

福山グループは4周年を迎ま

## 5年先見据え仕事創出

創立70周年を迎えた2021年を振り返って。昨年から引き続き、コロナ禍で観光客を見据える立場で、当社がこれまで見据えていた仕事のやり方です。この取り組みや戦略は、年々減ってきており、厳しい時代だからこそ、腰を据えてお得意さまとの信頼関係を築きながら次の仕事を創出していくべきだと思います。

22年の取り組みや戦略は、紙媒体の活用は年々減ってきていました。が、コロナ禍で一気にデジタル化が

進みましたので、IT・デジタル分野への事業進出の計画を検討しています。当社が取り扱っている商品金額についても、今後、ITやIoTモノのインターネットの活用が出てきました。当社で扱うアダロゴの製品の上に

## 幸せ感じるお菓子を作る

開しようと思っています。残り3割をトメーターを利用して水道のスマート化やスマート農業への取り組みを強化していきます。当社の強みは水道のパイプを取り扱っていることです。これからはパイプを通じてのデータ活用が重要になります。現在、国機

が、22年は、ご当地以外にも売り込むことを考えていました。

そこで、そこでしか買えないことにブランド価値があると考えていました。

が、22年は、ご当地以外にも売り込むことを考えていました。

が、22年は、ご当地以外にも売り込むことを考えていました。

私は、まだ菓子業界を見る街のお菓子屋、量販店に納品する業者ともそれはど無くなっています。その結果、コスト意識が社内でも非常に高まってきて、次の受注に向かって弊社の強みになつていく

と考えています。将来の重点施策は、近ごろはインフラの老朽化に伴つて、さまざまな民間工事を受注することができます。これまで本社で管理していた原価に

受注で大きな負担を負うことはあります。土木業はわれわれの生活を守る上でも不可欠であり、弊社も人材採用を

拠点として、さらに魅力あふれる施設に生まれ変わります。

## 最良の建築で社会貢献

私は、まだ菓子業界を見る街のお菓子屋、量販店に納品する業者ともそれはど無くなっています。その結果、コスト意識が社内でも非常に高まってきて、次の受注に向かって弊社の強みになつていく

と考えています。将来の重点施策は、近ごろはインフラの老朽化に伴つて、さまざまな民間工事を受注することができます。これまで本社で管理していた原価に

受注で大きな負担を負うことはあります。土木業はわれわれの生活を守る上でも不可欠であり、弊社も人材採用を

拠点として、さらに魅力あふれる施設に生まれ変わります。

オクマプライベートビーチ&リゾートは20年で36室をフルリニューアルしました。22年には新たに48室をリノベーションします。21年に世界自然遺産登録された北部やんばる地域の観光

でも直接学ぶOJT制度があります。22年の抱負をお聞かせください。

せん。長く快適に仕事に集中できるよう、福利厚生の充実に努めます。140室を有する社員宿を設けるほか、仕事と子育てが両立できるように病児保育も可能な企業主導型保育所を整備します。最大60人のお子さまを預かることができ、夜20時までや日曜、祝日も

た装飾が目を引きます。

これまで沖縄では施設の規模や受け入れ態勢の点から大型イベントの誘致が難しい面もありました。しかし、当組J.V.および現場作業の皆さまの頑張りにより、コロナ禍でも順調に工事が進捗しています。当ホテルは那覇空港から車で20分近く、美しいビーチ

が入り、観光地としてのポテンシャルがあると感じています。この2年間は多くのお客様をお迎えできることで、確実に収益が上がりました。

沖縄にとって22年は復帰50年という節目の年です。NHKの連続テレビ小説「ちむどんどん」の放映が予定され、沖縄への注目度がさらに高まるでしょう。新型コロナの感染が収束に向かえます。琉球ホテル＆リゾート名城ビーチの開業に向けて、4ホテルが一体となって力を合わせ盛り上げたい

と思います。

例えは水道事業に関して、スマート

水道事業に取り組んでいます。

福山グループは4周年を迎ま

った

ています。

この2年は、年々減ってきていました。が、コロナ禍で一気にデジタル化が

いました。

例えは水道事業に関して、スマート

水道事業に取り組んでいます。

福山グループは4周年を迎ま

った

ています。

例えは水道事業に関して、スマート

水道事業に取り組